

Kodim Wonosobo Siap Bantu Amankan Pelaksanaan Nataru

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Dec 15, 2022 - 16:55



Kodim 0707/Wonosobo siap membantu pengamanan pelaksanaan Nataru (Natal dan Tahun Baru). Hal ini disampaikan Dandim Letkol Inf Rahmat dalam Rakor Nataru yang diikuti instansi terkait bertempat di Ruang Mangunkusumo Setda. (15/12/2022)

Kodim 0707/Wonosobo siap membantu pengamanan pelaksanaan Nataru (Natal dan Tahun Baru). Hal ini disampaikan Dandim Letkol Inf Rahmat dalam Rakor Nataru yang diikuti instansi terkait bertempat di Ruang Mangunkusumo Setda.

(15/12/2022)



Rakor dibuka oleh Wakil Bupati M. Albar. Dalam rapat tersebut disampaikan bahwa dalam menyambut hari Natal, sebagian saudara kita akan melaksanakan ibadah, sehingga kita sudah sepatutnya memberikan rasa tenang, aman dan nyaman. Untuk itu sudah menjadi tugas dari pemerintah menciptakan situasi Wonosobo yang aman dan kondusif.

Agar situasi yang sudah kondusif ini tetap terjaga hingga selesai perayaan Nataru maka Pemda menggelar rapat koordinasi ini guna menciptakan pemahaman bersama, dan menjalin kerjasama antara Pemerintah Kabupaten Wonosobo dengan seluruh lembaga maupun instansi, serta menunjukkan kesiapan dari seluruh pemangku kepentingan, dalam rangka mengamankan Natal tahun 2022 dan Tahun Baru 2023.



Untuk itu kepada pihak - pihak terkait, saya harap dapat melakukan langkah - langkah koordinatif dengan pihak keamanan, seperti Polri dan TNI, dalam melakukan langkah - langkah pengamanan tempat ibadah. Kepada pihak-pihak yang membidangi ekonomi dan perdagangan, saya harap untuk melakukan langkah - langkah antisipatif, terkait kemungkinan kenaikan harga bahan pokok di tengah masyarakat, termasuk harga LPG dan BBM. Pastikan kondisinya aman serta stabil, baik dari sisi stok maupun harga, sehingga tidak menimbulkan gejolak dalam perayaan Natal dan pergantian tahun.



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat menambahkan Kodim 0707/Wonosobo siap membantu Pemda Kabupaten Wonosobo dan Polres Wonosobo terkait pengamanan. Yaitu dengan menyiapkan personil sejumlah 135 orang sesuai permintaan guna menciptakan Wonosobo yang selalu kondusif.

Dandim hanya mengingatkan saja karena bulan Desember masih turun hujan dengan intensitas yang cukup tinggi , wilayah Wonosobo sebagian besar merupakan daerah perbukitan dengan kemiringan yang tinggi maka potensi bencana alam sangatlah dimungkinkan. Untuk itu harus menjadi perhatian kita semua.